

大和の子～積み重ね つみ重ねでも またつみかさね～

令和 8年1月20日 No. 20 文責：校長 河野 太郎

3学期がスタートしました

1月9日（金）、2週間余りの冬休みを終えて3学期がスタートしました。子どもたちに話をしたのは、干支について。今年は丙午ということで、馬に係る話をしました。馬は草食動物ですので、目が顔の横あたりについていて、背後から来る敵の様子もわかります。そして、前に進むのが得意な生物です。よく周りを見て、自分の目標に向かって駆けていきましょう、そんな話をしました。3学期は50日程度と短い学期ですが、ここでの学習がとても大切になります。

6年生は、3月19日に行われる「卒業式」に向けて、中学校への準備も見据えながら取組を進めいかなければなりません。5年生は、児童会役員選挙を終え、6年生から引き継いだ児童会活動を更に進めていかなければなりません。4年生、3年生、2年生、1年生もそれぞれ次の学年への準備をする大切な時期になります。一日一日を大切にして、有意義な学校生活を送ってほしいと思います。

最高の天気でスキー教室

14日（水）は、5・6年生のスキー教室でした。けが等で残念ながら参加できなかった子もいますが、インフルエンザ等流行することもなく、元気に行ってくることができました。

「スキー教室は行きたいな。」「去年より滑れるかな？」など、楽しみにしていた子が多かったようです。

この日は、前日雪が舞うような天気でしたので、ちょっと

と心配されましたが、雲一つな

い晴天に恵まれ、絶好のスキー日和となりました。

スキーの経験やレベルごとに分かれてグループをつくり、インストラクターについて練習しました。

最初は、緩斜面で止まり方や滑り方の練習をします。最初のうちは緊張感もあり、スキー板の操り方もぎこちなかったの



ですが、さすがは子どもたち。時間が経つにつれ上手に板を操ることが出来るようになってきました。また練習では、同じグループの友達に積極的に声をかけたり、転んだ友達に手を貸したりと協力し合う場面がたくさん見られたようです。

昼食を挟んで午後の練習では、どのグループもリフトに乗り、少し高いところから滑り下りてきました。充実したスキーレッスンになりました。



縦割り班遊び



1月16日（金）には、中休みを使って児童会本部と6年生が計画してくれた「縦割り班遊び」が行われました。今年度2回目の縦割り班遊びですので、各班の6年生も会の進め方がわかっていて、スムーズに取組むことができたようです。

今回は短時間ということもあり、各教室を利用したゲームが多くなったようです。一番多かったゲームは「以心伝心」です。この遊びは、担当がお題を出すのでそのお題からイメージできるものをホワイトボードに書いていきます。全員で一

斉に書いたときに、チームに同じものを書いた人がいれば得点になります。

その他「ペットボトルボーリング」「バースデーチェーン」「絵しりとり」など、バラエティーに富んだゲームが盛りだくさんでした。

縦割り班での遊びは、異学年で取り組むところに良さがあります。高学年生が低学年生に、方法やルールを教えてあげたり、みんなで名前を呼んで応援したり雰囲気がとてもいいです。ペットボトルボーリングでは、うまくできた低学年生に、

「すごいね。うまいじやん。」

などの声かけがあり、低学年生も本当に嬉しそうにしていました。全校児童で本当に楽しい時間を過ごすことができました。6年生と児童会本部に感謝です。



6年生を送る会に向けて

新児童会本部の初仕事は、2月に行われる「6年生を送る会」です。6年生の思い出に映像を見せながらクイズを出したり、縦割り班ごとにお別れ会をしたり、なかなかバラエティーに富んでいます。1年生から5年生までが縦割り班でお世話になった6年生にメッセージも送るそうです。

先日15日には、3～5年生による話し合いが行われました。どんな会になるのか、今から楽しみです。